
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

～ 運営委員会からのご報告 ～ 

● 57周年定期演奏会の抽選会（於県立音楽堂） 

30 団体の応募者を対象に「回転抽選機」をガラガラと廻し、大きい数字を引いた方から「予

約したい日」を取ります。一番大きい数字を引いた方は「50」 私は「17」 。私の順番の時は、

利用可能な土曜日・日曜日が全て既にうまっていました！  

●館長挨拶のとき説明された 3つのポイントを皆様にお伝えします。 

①来年４月から利用料 2割上げたい 

②キャンセルが多い為支払方法の変更をします。 

現行は本番 1ヶ月前に 全納ですが、2回に分けて振り込みをにしてください。 

7ヶ月前に 3割支払、1ヶ月前に残りの振込実施 

●県立音楽堂の老朽化が進んでいます。なるべく建物に負荷を与えない為、「張り出し舞台」

をつけたまま利用して欲しい。その際は利用料金はかかりません。 

 

 

13人の方々が応募していただきました。内 ソプラノ伊藤さん、鈴木（節）さん、朝倉。アルト 

松本さんのそれぞれの家族の方が 6人もお手伝い下さいます。ありがとうございます。 

よろしくお願いします。 

           

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

       道 
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会議予定  5月 7日（水） 2時 30分～ 運営委員会 

        5月 21日（水） 3時 00分～ 企画選曲委員会 

本日の練習 6時 30分～ 岡野中学  清水・小坂先生 

5月 10日（土） 13時～    市従会館ホール  清水・小坂先生 

5月 14日（水） 6時 30分～岡野中学  小坂・二宮先生 

5月 21日（水） 6時 30分～ 岡野中学 清水・小坂先生 

5月 28日（水） 6時 30分～ 岡野中学 小坂・二宮先生 

 

サクラソウ 

～本番まで、今日を含めてあと７回の練習回数です。～ 

◆ 暗譜進んでいますか？ チケット販売進んでいますか？◆ 

チケットの入金は先週現在ソプラノの 75枚のみです。入金をよろしくお願いします。 

 

来年の 5月分 残念ながら、 

落選しました！ 

～本番当日のスタッフ募集しました～ 

 


